



Markus Schäfer

eureleA-Preisträger 2008, Berufskolleg des Märkischen Kreises, Iserlohn

Vita

Nach dem Abschluss (1. Staatsprüfung) des Lehramts-Studiums für die Sekundarstufe II (Fächer: Maschinentechnik und Fertigungstechnik) an der Universität Gesamthochschule Siegen absolvierte Markus Schäfer ein Referendariat am Studienseminar Dortmund, das mit dem 2. Staatsexamen für die Fächer Maschinentechnik und Fertigungstechnik abschloss. In den Jahren 1998 bis 2001 war er als Studienrat am Berufskolleg 10 der Stadt Köln tätig. Im September 2001 wechselte er zum Berufskolleg des Märkischen Kreises nach Iserlohn, wo er bis heute als Oberstudienrat die Position des Fachbereichsleiters Kfz-Technik innehat. Weiterhin übt er seit etwa 10 Jahren die Funktion eines pädagogischen Beraters beim Berufsbildungszentrum der Kreishandwerkerschaft Märkischer Kreis e.V. in Iserlohn aus. Seit August 2005 gehört Herr Schäfer dem Prüfungsausschuss Kfz-Technik der Innung des Kraftfahrzeughandwerks in Iserlohn an. Im Rahmen des internationalen Promotionsstudienganges INEDD promoviert Herr Schäfer bei Prof. Huisinga an der Universität Siegen im Fachbereich Erziehungswissenschaften, Arbeits- und Berufspädagogik mit dem Themenschwerpunkt: Didaktische und kommunikative Entgrenzungsprozesse im dualen System der beruflichen Erstausbildung.

Web 2.0-gestütztes Lernen in der Kfz-Ausbildung - Ergebnisse zum Unterrichtsprojekt www.kfz4me.de

Vorgestellt werden Ergebnisse der Lernwirksamkeitsforschung zum Unterrichtsversuch kfz4me.de Bei diesem Unterrichtsversuch werden konventionelle und etablierte Unterrichtstechniken so adaptiert, dass Rapid Authoring-Prozesse direkt in den Präsenzveranstaltungen möglich werden. Die innerhalb dieser Prozesse produzierten E-Learning-Module werden anschließend auf der Internetseite www.kfz4me.de zur Nachnutzung veröffentlicht.